



Communiqué de presse du 18 octobre 2023

La Foire d'automne de Bâle 2023 avec davantage d'offres et une première pour le nouveau sonneur de cloche de la foire

La Foire d'automne de Bâle 2023 débutera le samedi 28 octobre 2023 par la traditionnelle sonnerie du nouveau sonneur de cloche de la foire, Florian von Bidder. La plus grande foire de divertissement de Suisse présente 28 offres de plus que l'année dernière, dont de nombreuses nouveautés. Le nouveau passage entre le Rhin et la Kasernenareal et la durée abrégée de la Foire d'automne jusqu'au deuxième dimanche de la foire apportent également des changements.

Le 28 octobre 2023, Florian von Bidder officiera pour la première fois en tant que sonneur de la foire et fera sonner la cloche de la Foire d'automne de Bâle dans la tour de la Martinskirche à 12 heures précises. Avant la sonnerie le Président du Conseil d'État, Beat Jans, prononcera un mot de bienvenue sur la Martinskirchplatz. Les enfants recevront des ballons et seront priés de ne pas les laisser s'envoler. La plus ancienne et plus grande foire de divertissement de Suisse durera jusqu'au 12 novembre 2023, et jusqu'au 14 novembre sur la Petersplatz avec le « Hääfelimäart ».

La Hallenmesse se tiendra comme l'année dernière dans la halle 1 à côté de la Messeplatz, mais cette année elle ne durera que jusqu'au 5 novembre 2023. La raison de la durée raccourcie de la Hallenmesse ainsi que de la tenue de la foire dans la Isteinerstrasse adjacente résulte de l'installation consécutive du salon professionnel IGEHO dans la halle 1. « La Hallenmesse dure moins longtemps cette année certes, mais elle propose 40% plus d'offres qu'en 2019 », explique Sabine Horvath, directrice de la division relations extérieures et promotion de Bâle-Ville.

Cette année, le guidage des visiteurs sera amélioré également. Ainsi, en plus des panneaux indicateurs, des plans d'ensemble seront à nouveau installés dans les centres-villes de Bâle. Des panneaux indicateurs mènent à l'entrée latérale de la Kasernenareal. Pendant les heures d'ouverture du « kHaus », il est également possible de passer par le bâtiment principal de la Kaserne. De plus, le ferry de « Klingental » sera signalé comme liaison entre la Foire d'automne du Petit-Bâle et celle du Grand-Bâle.

Beaucoup de nouveautés...

La Foire d'automne de Bâle 2023 propose au total 464 manèges, stands de marché, installations de jeux et offres de restauration, c'est-à-dire 28 offres de plus que l'année dernière. 22 commerces y participent pour la première fois cette année. Le grand huit « Feuer und Eis » sur la Kasernenareal, promet une course effrénée avec des effets de feu et de fumée spectaculaires. Une montée d'adrénaline supplémentaire est offerte par le nouveau manège aérien « Hip Hop », qui tourne sur son propre axe à 19 mètres de hauteur. Dans la halle d'exposition 1, les montagnes russes familiales « Funny Shark » procureront de fortes sensations pour la première fois à la Foire d'automne.

...et de nombreux classiques

Outre les nouveautés, la Foire d'automne propose également de nombreux classiques. Ainsi, sur la Rosentalanlage, l'«Enterprise» promet un voyage dans une autre galaxie. Le « Skilift » (télésiège), construit en 1964, éveille ici aussi des souvenirs nostalgiques des foires d'automne précédentes, et sur la Messeplatz, le « Calypso » se trouve juste en dessous de la grande ouverture

du « City Lounge ». Après presque dix ans, le manège « La Sauterelle » est de retour à la Foire d'automne sur la Barfüsserplatz.

Les autres attractions pour enfants sont le carrousel traditionnel, le train « Willy der Wurm » peint avec amour, et le théâtre de guignol sur la Petersplatz. On y trouve en outre le « village des artisans », où six opérateurs de stands présentent leur savoir-faire artisanal en matière de travail du verre, de fabrication de pommades et de procédés d'impression anciennes, et invitent les visiteurs à participer. Les démonstrations ont lieu toutes les demi-heures, tous les jours de 13h00 à 18h30. Sur le « Hääfelimäärt », près de la Petersplatz, on pourra en outre acheter toutes sortes de vaisselle et de poterie comme il y avait cent ans auparavant.

Toutes les offres de la Foire d'automne de cette année ainsi que d'autres informations sont disponibles sur www.herbstmesse.ch/fr.

Accessibilité, tri des déchets et sensibilisation à la consommation d'électricité

Les organisateurs prennent différentes mesures pour que la Foire d'automne soit la plus accessible possible aux personnes handicapées, avec notamment la construction de rampes d'accès et la mise à disposition de toilettes adaptées aux fauteuils roulants.

La Foire d'automne de Bâle est un évènement majeur qui génère par conséquent beaucoup de déchets. 11 points de dépôt de déchets permettent de séparer le PET des déchets résiduels, les points étant rendus encore plus visibles par des drapeaux. Pour des raisons de durabilité, les opérateurs des manèges sont priés cette année encore de renoncer aux courses à vide et aux lumières et effets non nécessaires.

Heures d'ouverture des places de foire

*Barfüsserplatz, Münsterplatz,
Kasernenareal (28.10.-12.11.2023) :*
De dimanche à jeudi, de 12h00 à 22h00
Vendredi et samedi, de 12h00 à 23h00

*Messeplatz, Rosentalanlage (28.10.-
12.11.2023) :*
De dimanche à jeudi, de 11h00 à 22h00
Vendredi et samedi, de 11h00 à 23h00

Hallenmesse (28.10.-5.11.2023)
De dimanche à jeudi, de 12h00 à 22h00
Vendredi et samedi, de 12h00 à 23h00

*Petersplatz+Hääfelimäärt (28.10.-
14.11.2023)*
Tous les jours, de 11h00 à 20h00

Renseignements complémentaires

Sabine Horvath, responsable de la division
Relations extérieures et promotion de Bâle-Ville
Téléphone : +41 (0)79 623 30 14
E-mail: sabine.horvath@bs.ch

Manuel Staub, responsable du service Foires et
marchés
Téléphone +41 (0)61 267 70 43
E-mail : manuel.staub@bs.ch

Florian von Bidder, sonneur de cloches de la
Foire
Téléphone : +41 (0)79 372 68 15
E-mail : fvonbidder@bluewin.ch

Plus d'informations

www.herbstmesse.ch/fr